
 
 
 
 
 
 

Vorlage 0663/2016 
 
 
 
Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein 
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  Mainz, den 28.04.2016 
 
 
 
 
Anfrage der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 17.05.2016) 
 
 
 
Ausbau des Internet-Glasfasernetzes bzw. VDSL-Netzes 
 
In vielen Stadtteilen besteht bedauerlicher Weise noch ein sehr altes DSL-Netz für 
Internetverbindungen zur Verfügung. Nach Stand der Technik ist heutzutage ein 
Glasfasernetz bzw. ein schnelles VDSL-Netz Standard. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
-  In welchen Straßen im Stadtteil ist bereits ein solch schnelles Internetkabel 

vorhanden. 
 

-  Wie sehen die Planungen für den weiteren Ausbau in unserem Stadtteil aus? 
 
 
 
 
 
 
Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner 
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